

OUIHELP étend son réseau dans la région Grand-Est. Après Metz/57, Nancy/54 et Reims/51, la start-up s'est implantée dans la plus grande métropole de la région : Strasbourg/67 - depuis le 11 avril. Avec cette ouverture, ce sont près de 150 villes qui seront couvertes dans le Grand-Est. L'entreprise compte recruter une vingtaine d'auxiliaires de vie dans les prochains mois pour cette zone. Depuis 2016, Ouihelp s'engage à permettre aux personnes âgées de vieillir le plus longtemps et le plus confortablement possible à leur domicile en proposant l'aide professionnelle et bienveillante d'une auxiliaire de vie attitrée, que Ouihelp sélectionne avec soin. Près de 3.000 familles s'appuient sur les équipes Ouihelp dans 59 agences en France. <https://www.ouihelp.fr/>